

Die, für die ich mich entschieden habe

Von Fairyannie

Wer kennt noch Clamp X 1999? Ein fast vergessenen Fandom, aber hier ist mein Beitrag zu einem RPG .

Falls ihr Lust habt unserem X Discord Server beizutreten, freuen wir uns natürlich ☐

[Zum Server](#)

Die, für die ich mich entschieden habe

Ob es übertrieben war, sich für eine Frau zu entscheiden, die man gerade erst kennengelernt hatte? Viele mochten da eindeutig mit Ja antworten. Doch Sorata war nicht wie viele. Er hatte schon immer auf sein Gefühl vertraut und aus dem Bauch heraus entschieden. Vielleicht war das einfach so, wenn man wusste, dass die eigenen Tage gezählt waren? Das Leben, seines auf jeden Fall, war viel zu kurz, um lange zu grübeln. Wozu auch, wenn die eigenen Intuition einem doch bereits verriet, was gut und was schlecht war. Sorata hatte noch nie eine Entscheidung bereut. Und diese hier war auch keine, die er bereuen würde. Er war sich sicher. Arashi Kishu war die Frau, für die er sein Leben geben würde. Er hatte sich in dem Augenblick als er sie zum ersten Mal gesehen hatte für sie entschieden. Dass sie schön war, war zwar ein Wunsch, den er hegte, seit er das erste Mal von seiner Prophezeiung erfahren hatte. Aber er hatte sich nicht nur für sie entschieden, weil sie die schönste Frau war, der er je begegnet war. Nein, seine Intuition hatte ihm ganz deutlich gesagt, dass sie die Richtige war. Sorata hatte zwar an Schönheit geglaubt, Heldenmut und Loyalität. Aber Liebe war eine Sache, auf die er nicht zu hoffen gewagt hatte. Denn wer hatte schon Zeit, sich im Kampf, um das Ende der Welt zu verlieben? Doch nun zeigte sich, dass es gar nicht lange dauerte, sein Herz zu verschenken. Den Bruchteil von Sekunden nur hatte es gedauert.

Nun besaß Arashi sein Herz und das, obwohl Sorata sich sicher war, dass sie seine Gefühle nicht erwidern würde. Ihre Haltung war dahingehend sehr deutlich. Dass ausgerechnet die schöne Arashi, für die er sich unwiderruflich entschieden hatte, so kühl und unnahbar sein musste. Doch so war es nun mal und wenn Sorata es recht bedachte, dann musste sie ihn ja auch nicht zurücklieben. Er liebte sie und war bereit, für sie zu sterben. Das war es doch, was zählte. Wäre da nur nicht dieser winzige Funken Hoffnung, der in ihm glühte. Würde nämlich Arashi Kishu seine Liebe erwidern, wäre er, Sorata Arisugawa, der glücklichste Mann der Welt.

